

Ergebnis Rundenwettkampf Kleinkaliber

Mit einem erwarteten 805:786 Heimsieg gegen den Tabellenletzten aus Boll (Oberndorf), konnte unsere Kleinkalibermannschaft vergangenes Wochenende aufwarten. Die Saison ist mit dem sechsten Wettkampf nun abgeschlossen.

Besonders Edwin Frey konnte wieder seine ganze Stärke zeigen und war bei den Disziplinen liegend und stehend sehr erfolgreich. In der Abschlusstabelle, die zum Redaktionsschluss noch nicht vorgelegen hat, ist er stärkster Mühlheimer Schütze und belegt einen der vorderen Ränge.

Ebenfalls stark in den Disziplinen kniend und liegend zeigte sich Harald Müller. Leider war sein Gesamtergebnis durch einen sehr schlechten Schuss im stehenden Anschlag etwas schlechter. Lars Welte komplettierte die Mannschaft, die auch im kommenden Jahr wieder in der Bezirksklasse antreten wird.

Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

Name	Kn.	Lg.	St.	Gesamt
Edwin Frey	90	98	92	280
Harald Müller	95	95	79	269
Lars Welte	86	87	83	256

Vereinshock

Die Stadt Mühlheim hatte am letzten Montag 18. Juli zum Vereinshock geladen. Der Vereinshock fand bei herrlichem Sommerwetter am Schützenhaus statt. Zahlreiche verdiente Vereinsfunktionäre waren gekommen.



Der Schützenverein möchte sich bei allen Helfern, Besuchern und bei der Stadtverwaltung bedanken.

Sommerpause

Das Schützenhaus bleibt in den Handwerkerferien offiziell geschlossen. Es findet kein Trainingsbetrieb statt. Wir freuen uns wieder auf Gäste ab Mittwoch 27. August.